

RAPPEL aux SUPPORTERS

Chers Supporters de l'ADB, Chers Parents de l'ADB, Chers Educateurs de l'ADB,

Afin de changer nos comportements autour des terrains, dès maintenant et pour longtemps, nous vous remercions de prendre en compte ce message dont le but est que chacun de nous se responsabilise.

Nous nous permettons donc de rappeler que nos jeunes ont choisi de pratiquer un sport rempli de valeurs importantes, comme le don de soi au profit de tous, le travail rigoureux individuel pour arriver à des objectifs collectifs mais toujours dans le respect, respect des adversaires, respect des règles et respect de ceux qui les représentent à savoir, les arbitres.

Emportés parfois par nos élans de supporters passionnés, nous remettons en cause des décisions, avec plus ou moins de grands gestes, de mots forts et espérons-le, sans jamais aucune insulte, aucun propos xénophobe !

Mais par ces faits,

Nous n'apprenons pas à nos jeunes à respecter les règles et ceux qui les représentent, alors que c'est bien ce que nous tentons, tous, de faire tous les jours dans notre quotidien.

Nous ne les aidons pas à rester concentrés sur leur match et favorisons un stress dont ils n'ont pas besoin.

Nous ne donnons pas une bonne image de tout un club, de tout notre club, et de ceux qui le composent.

Nous ne permettons pas à nos jeunes de comprendre que l'erreur fait partie de notre qualité d'être humain et qu'il nous faut pardonner ces maladresses.

Alors, imaginons que l'un d'entre eux seulement devienne arbitre, ce qui serait une chance pour notre club,

Alors souhaiterions-nous que ses décisions soient ainsi remises en cause, alors même qu'il est de bonne foi ?

Alors souhaiterions-nous qu'il subisse la pression du public, de nous, supporters, parents, éducateurs ?

Hélas, nous avons, malheureusement tous, constaté que cela se passe dans d'autres salles, d'autres clubs, bien trop de salles, bien trop de clubs.

Donc ne soyons pas comme cela ! Montrons à nos jeunes que les parents et les supporters aussi respectent les valeurs de ce sport. Prenons-en conscience, dès maintenant, car il n'est jamais trop tard pour se remettre en cause et changer notre comportement !

Respectons les adversaires...

Respectons les arbitres sans qui nous ne ferions plus de compétition ! Certes, parfois, ils font des erreurs mais qui n'en font pas ! Tout va de plus en plus vite et même à deux sur le terrain, ils ne peuvent tout voir ! et oui, ils sont humains !

Et encourageons nos jeunes, simplement, haut et fort, par nos applaudissements, par nos mots positifs, par nos chants qui ont fait, font et feront toujours notre force ! Nous sommes là pour eux !

Et pour que l'ADB soit un exemple, soyons RESPECTUEUX, à tous les matchs, chantons, durant tous les week-ends, ses couleurs Blanc, Bleu, Vert qu'on a tous dans notre cœur !

Fait, le 15 janvier 2023

Au nom du Comité Directeur,

La Présidente, Corinne DULOUAT.

